

„Spatzen“ sammeln Müll

Im Rahmen der Umweltsäuberungsaktion „Saubere Stadt - Saubere Landschaft“ machten sich am 12.3. neun Kinder der Tagesstätte „Spatz“ auf, um ihren Ortsteil Hemmerich „aufzuräumen“. Ausgestattet mit Handschuhen, einem Bollerwagen, Mülltüten und mit Hilfe ihrer Erzieherinnen Ellen Breuer und Jasmin Martin säuberten sie beginnend am Spielplatz das untere Waldstück, durch den der Klinkenbergweg führt. Jede Menge Überbleibsel von leeren Kamelletüten, Bierflaschen, einige Hundekotbeutel, die nicht

entsorgt wurden, zuletzt sogar vier Müllbeutel voller Hausrat wurden eingesammelt und tags darauf vom Technischen Hilfswerk THW abgeholt. „Im Vorfeld haben wir mit den Kindern darüber gesprochen und so ihr Umweltbewusstsein geschärft. Sie waren sichtlich erstaunt, was manche Mitmenschen in die Natur werfen“, so Martin. Zur Belohnung durften die Kinder einen sonnigen Nachmittag auf dem Spielplatz mit Toben, Picknick und Spielen verbringen. Selbstverständlich ohne Müll zu hinterlassen!



Mitteilungsblatt Bornheim – Wir Bornheimer – 14. Jahrgang – Nr. 13 – 28. März 2015 – Woche 13 – RMP „Lokaler gehts nicht!“